

The background is an abstract, expressive painting with a warm color palette of yellows, oranges, and reds. It features a large, central, glowing yellow oval shape, possibly representing a face or a celestial body, surrounded by dynamic, overlapping brushstrokes and lines that create a sense of movement and depth.

EHRE  
sei GOTT

GLORY  
to GOD

Hallelujah  
Amen!

Hymns + Songs of Faith  
Choräle + Lieder des Glaubens

## Gott die Ehre!

Gott die Ehre geben zu können, ist eine Fähigkeit, die wir Menschen alle haben. Wir sind dazu begabt, mit unterschiedlichen Mitteln und auf unterschiedliche Art und Weise, das Lob Gottes auszudrücken. Die ganze Palette künstlerischer Ausdrucksfähigkeit steht dazu zur Verfügung.

Worte können es sein, gesprochen oder aufgeschrieben. Lyrische Gedichte, in ein gutes Versmaß gebracht, gehen ebenso wie Prosatexte.

Töne und Klänge können Emotionen wecken und Menschen dazu bringen, in der Musik Gottes Nähe zu erfahren. Kommen dann Texte und Musik zusammen, entstehen Lieder, die über sprachliche und ethnische Grenzen hinaus Menschen miteinander verbinden, die an den einen Gott glauben, der Himmel und Erde geschaffen hat und sie bis heute in seinen Händen hält.

Bilder waren schon immer ein ausdrucksstarkes Mittel, den Glauben der Menschen an Gott zu zeigen und zu unterstützen. Künstler haben ihre Glaubenserfahrung dargestellt und andere eingeladen, auf diesem Weg manches zu entdecken, das auch den Betrachter faszinieren kann.

Kommen nun Texte, Musik und ein Bild zusammen, entsteht eine CD, wie die hier vorliegende. Sie enthält Lieder, die Menschen,

überall auf der Erde singen und Gottes Größe beschreiben. Sie geben Gott die Ehre, weil er in seinem Sohn Jesus Christus den Menschen in Liebe begegnet.

Als Weiteres kommt nun noch hinzu, dass mit dem Erlös dieser CD Projekte der EBM INTERNATIONAL unterstützt werden sollen. Auch dies ist ein besonderes Zeichen unseres Glaubens, wenn wir anderen Menschen Gutes tun. Damit wird das ganze Projekt rund und die CD besonders.

Ich kann sie nur empfehlen: Zur Freude der Menschen und zur Ehre Gottes!



*Michael Noss  
Präsident des Bundes Evangelisch-Freikirchlicher  
Gemeinden in Deutschland (BEFG)*

---

Cover umseitig: Ute Rückert, Gera:  
„Der auferstandene Christus“, Gemäldeausschnitt

## **Gottes verändernde Liebe teilen, damit Menschen in Hoffnung leben**

Mit dieser Vision arbeitet EBM INTERNATIONAL in 29 Ländern und vier Kontinenten mit den nationalen Baptistenbünden partnerschaftlich und auf Augenhöhe zusammen. Gemeinsam verkündigen wir Christus, um Gerechtigkeit, Erneuerung und Hoffnung zu den Menschen zu bringen. Wir tun das durch Teilen und Lernen, Geben und Empfangen.

Wir setzen uns ein für gefährdete Kinder, die in unseren Schulen und Kinderheimen Hoffnung und Würde gewinnen.

Wir unterstützen Gemeindegründung, Evangelisation und theologische Ausbildung.

Wir sorgen dafür, dass angemessene Gesundheitsfürsorge besonders für gefährdete und benachteiligte Gruppen zugänglich ist.

Wir schulen die Menschen, ein nachhaltiges Leben aufzubauen, ihre Gemeinden positiv zu beeinflussen und soziale und ökologische Probleme zu bewältigen.

Im Katastrophenfall leisten wir humanitäre Hilfe durch Lebensmittel, Wasser, Kleidung, Unterkunft, sanitäre Einrichtungen und Hygiene. Alle unsere Projekte sind gemeindenah.

Unsere ganzheitliche Mission betrifft jeden Aspekt des menschlichen Lebens.

Die Lieder der CD „Glory to God“ werden in der ganzen Welt gesungen. Sie sind in den

jeweiligen Sprachen in unseren Mitgliedsländern gut bekannt. Und so wie Lieder die Welt umspannen, wird der Erlös aus dem Verkauf dieser Musikproduktion unserer weltweiten Hinwendung zum fernen Nächsten zugutekommen. Die Lieder singen von Gottes wohlthuender und verändernder Liebe, die schon beim Hören Hoffnung machen. Der Erlös der CD soll diese Hoffnung erlebbar machen für Menschen in aller Welt.

Ich wünsche jeder Hörerin und jedem Hörer eine wunderbare musikalische Erfahrung und zugleich eine große Mit-Freude über Gottes Mission weltweit!



*Christoph Haus  
Generalsekretär der EBM INTERNATIONAL*

**Die CD „Ehre sei Gott in der Höhe!“/  
„Glory to God - Hallelujah, Amen!“**

In allen christlichen Glaubensaussagen, Bekenntnissen und Sprachen finden wir die Menge der himmlischen Heerscharen mit den Worten des Lukas-Evangeliums im 2. Kapitel:

*„Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden und den Menschen ein Wohlgefallen!“*

So beginnt die Musik auf dieser CD mit dem Motiv aus Georg Friedrich Händels weltberühmtem Oratorium „Der Messias“: „Glory to God in the Highest - and Peace on Earth!“ Ferne Klänge erreichen symbolisch die Menschen auf dieser Erde, die in allen Jahrhunderten um Frieden ringen und Gott um diesen Frieden bitten.

Das „Große Halleluja!“ schließt sich an und schlägt den Bogen zur festlichen Musik im Track 21: „Worthy is the Lamb / Würdig ist das Lamm, Amen, Amen!“

Das Lob Gottes breitet sich zwischen diesen beiden Eckpfeilern aus vom traditionellen lateinischen GLORIA IN EXCELSIS DEO bis hin zum Gemeindegesang in der Crystal Cathedral in Garden Grove, Kalifornien, USA.

Die Bandbreite lässt keinen Wunsch offen: Großartige Musik für Gemischte und Männer-Chöre werden von Orgel-/Klavier- und Orchester-Begleitungen mit vielfältigen Klangfarben untermalt und verstärkt. Die Solistin mit Chor zum populären „Amazing Grace“ und ein Musik-Ensemble tragen zur beabsichtigten Vielfalt bei. Die weltbekannten Choräle „Ein‘ feste Burg ist unser Gott“ (zum bevorstehenden Reformationsjubiläum 2017), „Lobe den Herrn, den mächtigen

König der Ehren“ und „Nun danket alle Gott“ nehmen uns in die Fülle des Gotteslobs hinein. Lieder aus „vergangenen Tagen“, wie „Schönster Herr Jesu“, „Lobt in seinem Heiligtume“, „O Gott, dir sei Ehre“ und „Wenn Friede mit Gott meine Seele durchdringt“ (um 1860) laden ebenfalls zum Singen oder mindestens Summen ein.

Der Inhalt dieser CD ist geprägt von zwei unvergesslichen Ereignissen, die weiter auseinander liegen: Der Männerchor „The Sons of Jubal“ aus der Baptist Church Atlanta/Georgia war 1995 auf seiner Konzert-Tournée in der Baptisten-Gemeinde Berlin-Schöneberg. Ebenfalls aus den USA kamen 2015 130 „Tallowood Singers“ mit großem Orchester der Baptist Church Houston/Texas in den Gottesdienst nach Schöneberg. Was lag näher, als die erlebte Musik in diese CD mit einzubinden.

Alle Texte werden in englisch vorgetragen. Eine separate deutsche Fassung mit Hinweis auf das freikirchliche Gemeinde-Liederbuch „Feiern & Loben“ findet der Hörer in diesem Booklet.

Die Idee zu dieser CD entstand nach dem erfolgreichen Abschluss des CD-Projekts „BACH für Afrika“ für die EBM INTERNATIONAL zur Unterstützung ihrer Arbeit in Kamerun. Auch diese zweite Benefiz-CD soll dazu beitragen, dass der weltweiten Mission der EBM INTERNATIONAL aus dem Erlös Mittel zur Ausbreitung der Frohen Botschaft zufließen - nicht zuletzt, um Menschen in Not zu helfen, damit Friede auf Erden werde!

Lassen Sie sich begeistern vom „Ehre sei Gott in der Höhe!“

*Horst Brauner  
Berlin, im Mai 2016*

# Ehre sei Gott in der Höhe! Glory to God - Hallelujah, Amen!

1	Glory to God in the Highest	Opening „Messiah“/ Arr.: Bernd Wefelmeyer	2:26
2	„Hallelujah“	Georg F. Händel, „The Messiah“, 1742	3:48
3	Gloria in Excelsis Deo	John Rutter, *1945	5:10
4	O Be Joyful - Ps. 100	Franz Schubert / Arr.: W. Rodby	2:16
5	A Mighty Fortress is Our God <i>Ein' feste Burg ist unser Gott</i>	T. + M.: Martin Luther, 1529 / Arr.: Roger Williams, 1998	5:40
6	Amazing Grace	T.: John Newton, 1772 - M.: Virginia Harmony, 1831	4:05
7	Praise to the Lord, the Almighty <i>Lobe den Herrn, den mächtigen König</i>	Stralsund 1665 / Arr.: Steve Dunn, 2013 T.: Joachim Neander, 1680	3:44
8	With a Voice of Singing	Martin Shaw, 1923	2:36
9	Sing and Rejoice	Gary Hallquist, 2012	2:41
10	To God Be the Glory <i>O Gott, dir sei Ehre</i>	T.: Fanny J. Crosby - M.: William H. Doane, 1875 Tr.: Charlotte Sauer, 1955	2:47
11	Be Thou My Vision	Trad. Irish Melody / Arr.: Robert Hunter	3:38
12	Now Thank We All Our God <i>Nun danket alle Gott</i>	German Hymn, Johann Crüger - Arr.: John Rutter T.: Martin Rinckart, um 1630 / Tr.: Cath. Winkworth	3:32
13	Sing to the Lord and Be Not Silent	Mary McDonald, 1992	3:15
14	Lord, Listen to Your Children Praying	Ken Kedema / Arr.: Jack Schrader	3:36
15	Now, on Land and Sea Descending <i>Lobt in seinem Heiligtume</i>	Russian Folksong, J. Stevenson, 1818 / <i>Vesper-Gesang</i> / Arr.: Roger Williams, 1998	2:56
16	When Peace, Like a River <i>Wenn Friede mit Gott</i>	T.: Horatio G. Spafford - M.: Philip P. Bliss, 1851 Tr.: Theodor Kübler, 1880	3:52
17	Praise His Holy Name	Keith Hampton, 1998	3:44
18	Beautiful Saviour <i>Schönster Herr Jesu</i>	Hymnal, Glaz 1852 / Arr.: Roger Williams, 1998	4:16
19	Hallelujah for the Cross	Arr.: William J. Reynolds	3:16
20	All People who on Earth do Dwell <i>Lobt Gott, den Herrn der Herrlichkeit</i>	T.: Matth. Jorissen, 1798 - M.: Louis Bourgeois, 1551 Arr.: Roger Williams, 1998	2:21
21	Worthy is the Lamb - Amen! <i>Würdig ist das Lamm - Amen!</i>	Georg F. Händel „The Messiah“, 1742	7:24

**Total 78:32**

### **The CD “Glory to God - Hallelujah, Amen!”**

All Christian statements of faith, confessions and languages quote as follows the Gospel of Luke, chapter 2 to express “a multitude of the heavenly host”:

“Glory to God in the highest, and on earth peace, good will toward men!” (KJV)

This CD begins with the same motif from Georg Friedrich Händel’s world-famous oratorio “Messiah”: “Glory to God in the Highest - and Peace on Earth”. Symbolically, distant sounds reach out to the people on earth, who have been searching and praying to God for peace throughout the centuries. The “Hallelujah” chorus follows and bridges the gap to the festive music in track 21: “Worthy is the Lamb” / “Würdig ist das Lamm, Amen!”

The praising of God expands between these two corner pillars, from the traditional Latin GLORIA IN EXCELSIS DEO up to the Crystal Cathedral’s singing in Garden Grove, California, USA.

This wide range of music leaves nothing to be desired:

This magnificent music both for mixed and men’s choirs is accompanied by various organs, pianos and orchestras. These manage to underline and intensify the variety of harmonic colours. The soloist and choir performing the very popular song “Amazing Grace” and the musical ensemble also contribute to this intended diversity. The world-famous hymns “A mighty Fortress is Our God” (German: “Ein’ feste Burg ist unser Gott”), recorded for the Reformation Jubilee 2017, “Praise to the Lord, the Almighty” (“Lobe den Herrn, den mächtigen König der Ehren”) and “Now Thank We All Our God” (“Nun danket alle Gott”) lead us to the fullness of praise. Songs “of

the past”, such as “Fairest Lord Jesus” (“Schönster Herr Jesu”), “Lord, You have been Our Dwelling Place” (“Lobt in seinem Heiligtume”), “To God be the Glory” (“O Gott, dir sei Ehre”) and “It is well with my Soul” (“Wenn Friede mit Gott meine Seele durchdringt”) also invite us to join in singing or at least hum the tune.

The contents of this CD have been influenced by two unforgettable events which lie far apart from each other: In 1995, on its concert tour, the men’s choir “The Sons of Jubal” from the Baptist Church in Atlanta, Georgia, gave a concert in the Baptist Church in Berlin-Schoeneberg. Also in the year 2015, 130 “Tallowood Singers” and their big orchestra from the Baptist Church Houston/Texas visited a Sunday service in Schoeneberg. What could be better than integrating the music we heard on these occasions into this CD.

All texts are sung in English. A separate German version, with a reference to the German free churches’ song book “Feiern & Loben”, is to be found in this booklet.

The idea for this CD was born after successfully finishing the CD project “Bach for Africa” for the EBM INTERNATIONAL in order to support their work in Cameroon. The purpose of this second benefit CD is to allow the proceeds from these sales to flow into the financing of the EBM’s worldwide missionary work in spreading the Gospel. Last but not least we want to help people in need so that there may be peace on earth!

Allow us to delight you with “Glory to God - Hallelujah, Amen!”

*Horst Brauner*

## Glory to God!

Everybody is capable of honouring God. We are all talented to honour him in various ways and with different means. The whole range of creativity and artistic expressions can be used. Words can be spoken or written. Lyrical poems, where the rhythm flows, are just as good as prose texts.

Tones and sounds can awake emotions and music is able to lead people to experience the nearness to God. When words and music meet, songs are born and they overcome language and ethnic boundaries. They are able to unite those who believe in God, the creator of heaven and earth, who today still holds the world in His hands.

Pictures have always been a powerful tool to express artists' faith in God. At all times, they have illustrated their experiences in faith and invited the viewers to make their own fascinating discoveries on the way.

When words, music and illustrations come together a CD, like the one we are introducing here, appears. It features songs which are sung by people all over the world in order to express God's greatness. They glorify God, because He has come to mankind through the love of His Son Jesus Christ.

The proceeds from the sales of this CD go to support diverse projects of the EBM INTERNATIONAL. This is furthermore a particular sign of our faith and our wish to do good to others

and makes the entire project worthwhile. Finally, I recommend this very special CD: For the people's delight and to the honour of God.

*Michael Noss  
President of the Union of Evangelical  
Free Churches (Baptists) in Germany*

---

All Translations:  
Mary Klückmann, Baptist Church Berlin-Schoeneberg





## Hope for Mankind

Sharing God's transforming love gives hope for mankind. EBM INTERNATIONAL works together with local Baptist churches in 29 countries and four continents as equal partners in order to make this vision come true. In the way, we share and learn, give and receive, we wish to jointly proclaim Christ and bring justice, spiritual renewal and hope to the people.

We stand up for vulnerable children who, in our schools and children's homes, gain hope and dignity.

The EBM INTERNATIONAL supports church foundations, evangelism and theological studies. It is our aim to offer sufficient health care to exposed and deprived groups.

We teach people to develop sustainable living, to influence their local churches positively and how to solve social and ecological problems. In the event of disaster, we provide humanitarian help in form of food, water, clothing, accommodation, sanitary facilities and hygiene. All of our projects serve the local churches. Our holistic mission concerns every aspect of human life.

The recorded songs on the "Glory to God" CD are sung world-wide and are well-known in our member countries' native languages. In the same way, as the songs embrace the entire world, the proceeds from sales of this musical production will benefit our distant neighbours and show them the EBM's global orientation.

The songs sing of God's divine and transforming love. Simply, listening to these songs gives cause for hope. The proceeds from the sale of the CDs are to enable people all over the world to experience this hope.

I wish every listener a wonderful musical experience and the deep joy in God's worldwide mission.

*Christoph Haus*

*General Secretary of the EBM INTERNATIONAL*

---

At the beginning of the year 1995, Horst Brauner founded "**JUBAL MUSIKPRODUKTIONEN**" ([www.jubal.de](http://www.jubal.de)). In the last twenty years, his JUBALmusic label has produced many outstanding CDs with spiritual choirs and organ music. Especially, the charity editions have become an extremely important part of his productions. These are as follows: "Berliner Luft für UNICEF" (The Air of Berlin for UNICEF), "Auf die Kinder kommt es an" (Children count!) for the German children's relief organization "Deutsches Kinderhilfswerk" and "Alle Kinder brauchen Liebe!" (Every Child needs love) for the "City Stiftung Berlin" (the Berlin City Foundation). The motto "making a lot out of a little" has become very important for the CD publications in mission section. Among other things, the CDs "Musik zum Leben" (Music for Life) and "Bach für Afrika" (Bach for Africa) have become milestones for the "Bethel-Diakoniegemeinschaft Berlin" (a social welfare organization in Berlin, Germany) and for the EBM INTERNATIONAL. In this context, twenty-five benefit concerts have been given and the present CD "Ehre sei Gott"/"Glory to God" continues the JUBAL CD-collection.



### JUBAL MUSIKPRODUKTIONEN

(www.jubal.de) wurde Anfang 1995 in Berlin von Horst Brauner gegründet.

Unter dem Label JUBALmusic wurden neben markanten CD-Produktionen mit geistlicher Chor- und Orgel-Musik besonders die Editionen von Benefiz-CDs in nunmehr 20 Jahren wichtig: UNICEF Deutschland „Berliner Luft für UNICEF“, Deutsches Kinderhilfswerk „Auf die Kinder kommt es an“, City-Stiftung Berlin „Alle Kinder brauchen Liebe!“.

Im Missionsbereich wurde die Herausgabe von CDs unter dem Motto „Aus wenig wird viel“ bedeutsam. „Musik zum Leben“ und „Bach für Afrika“ waren Meilensteine u. a. für die Bethel-Diakoniegemeinschaft Berlin und die EBM INTERNATIONAL. In diesen Zusammenhängen wurden 25 große Benefizkonzerte veranstaltet.

Die jetzt vorgelegte CD „Ehre sei Gott!“, „Glory to God“ setzt das JUBAL-Programm fort.

# Liedtexte zum CD-Programm

- 1 Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden!
- 2 Halleluja, denn der Herr, der allmächtige Gott herrscht. Das Königreich dieser Welt ist zum Königreich unseres Herrn und seines Christus geworden. Er wird regieren auf immer und ewig, König der Könige, Herr der Herren, Halleluja!
- 3 Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden den Menschen seiner Gnade. Wir loben dich, wir preisen dich, wir beten dich an. Wir rühmen dich und danken dir, denn groß ist deine Herrlichkeit!
- 4 Jauchzet dem Herrn, alle Welt! Dient dem Herrn mit Freuden; kommt vor sein Angesicht mit Frohlocken! Erkennt, dass der Herr Gott ist! Er hat uns gemacht, und nicht wir selbst, zu seinem Volk und zu Schafen seiner Weide. Geht zu seinen Toren ein mit Danken, zu seinen Vorhöfen mit Loben; dankt ihm, lobt seinen Namen! Denn der Herr ist freundlich, und seine Gnade währt ewig und seine Wahrheit für und für. (Psalm 100) Gloria dem allmächtigen Vater, Lob seinem Namen in alle Ewigkeit. Amen!
- 5 Ein' feste Burg ist unser Gott, ein gute Wehr und Waffen. Er hilft uns frei aus aller Not, die uns jetzt hat betroffen. Der alt böse Feind, mit Ernst er's jetzt meint, groß Macht und viel List sein grausam Rüstung ist, auf Erd ist nicht seinsgleichen. (F&L Nr. 130)
- 6 Wunderbare Gnade, welch ein Klang, Rettung für mich kleines Wesen! Einst war ich verloren, jetzt wurde ich gefunden, war blind, jetzt kann ich sehen. Gnade erreichte mein Herz. Gnade machte mich frei von Angst. Wie kostbar doch diese Gnade ist, die Stunde meines beginnenden Glaubens. Viele Gefahren, Qualen und Fallen sind mir begegnet, Gnade hat mir jedoch Sicherheit gebracht und wird mich zum Ziel führen!  
(Gekürzte und sinngemäß bearbeitete Fassung)
- 7 Lobe den Herren, den mächtigen König der Ehren, meine geliebete Seele, das ist mein Begehren. Kommet zuhauf, Psalter und Harfe, wacht auf, lasset den Lobgesang hören!  
(Feiern & Loben Nr. 55)
- 8 Lasst die Stimme klingen und verkünden: Halleluja! Jauchzt bis ans Ende der Erde, der Herr hat die Völker befreit: Halleluja! Freut euch in Gott in allen Landen, singt sein Lob zur Ehre seines Namens, macht ihn herrlich. Lasst die Stimme klingen und verkünden: Halleluja!

- 9 Refrain: Sing und freu dich! Lobsinge dem König der Könige. Sing und freu dich, lobsinge seinem Namen. Erhebe deine Stimme, freue dich und erhöhe den heiligen Gott. Gesegnet ist er, wir rühmen seine Herrlichkeit. - Vers 3: Sing und freu dich, sei dankbar und lass dein Lob erklingen. Erhebe deine Hände, bete ihn mit Liedern an. Sing ein neues Lied, weil Gott würdig ist. Gesegnet ist er, wir rühmen seine Herrlichkeit!
- 10 O Gott, dir sei Ehre, der Großes getan! Du liebtest die Welt, nahmst der Sünder dich an! Dein Sohn hat sein Leben zum Opfer geweiht. Der Himmel steht offen zur ewigen Freud. Refrain: Preist den Herrn! Preist den Herrn! Erde, hör diesen Schall! Preist den Herrn! Preist den Herrn, Völker freuet euch all! O kommt zu dem Vater! In Jesus wir nah'n, und gebt ihm die Ehre, der Großes getan. (F&L Nr. 303)
- 11 Sei du die Vision für mein Herz, o Herr. Nichts soll mehr gelten, nur was du mir bist. - Du mein Gedanke bei Tag und bei Nacht. Wachend und schlafend bist du, Herr, mein Licht. - Du die Weisheit, du mein wahres Wort. Ewig dein eigen, du bei mir. - Allmächtiger Vater, ich bin dein Kind, du wohnst in mir, ich bin eins mit dir. - Ich will nicht Reichtum noch leeren Ruhm. All meine Quellen, o Herr, sind in dir. - König, durch den ich das Leben errang. O helle Sonne des Himmels, leuchte mir. - Herz meines Herzens, was immer geschieht, bleib meine Leuchte, o Herrscher des Alls!
- 12 Nun danket alle Gott mit Herzen, Mund und Händen, der große Dinge tut an uns und allen Enden. Der uns von Mutterleib und Kindesbeinen an unzählig viel zugut bis hierher hat getan. (F&L Nr. 51)
- 13 Refrain: Singt dem Herrn und schweigt nicht, singt dem Herrn und verherrlicht ihn. Singt dem Herrn, all seine Kinder. Singt dem Herrn, dem Höchsten! - Du hast meine Trauer in Tanz verwandelt, du hast mich mit Freude umgürtet. Sein Zorn währt nur einen Augenblick, aber seine Gnade lebenslang. Er kommt mit Freude, um den Morgen zu begrüßen. Er gibt uns Hoffnung für jeden neuen Tag. Sagt Dank und gedenkt seiner Heiligkeit. Dankt und preist ihn mit Lobgesang!
- 14 Herr, höre deine Kinder beten, Herr, gib uns deinen Heiligen Geist! Herr, höre deine Kinder beten, gib uns Kraft, Zuversicht und Liebe! Etwas wird geschehen, wie die Welt es nie

gekannt, wenn Gottes Volk sich vereint im Gebet. Die Türen springen auf und die Mauern stürzen ein, wenn Gottes Volk sich vereint im Gebet. Du weißt es doch: Dass der Herr seine Hand ausstreckt, wenn Gottes Volk sich vereint im Gebet. So wird erklingen ein neues Lied vom Sieg in diesem Land, wenn Gottes Volk sich vereint im Gebet! - Und alle singen laut: Herr, höre deine Kinder beten ...

- 15 Lobt in seinem Heiligtume den, der große Wunder tut, der zu seinem höchsten Ruhme bei erlösten Kindern ruht. Halleluja, Amen! (F&L Nr. 32)
- 16 Wenn Friede mit Gott meine Seele durchdringt, ob Stürme auch drohen von fern, mein Herze im Glauben doch allezeit singt - Refrain: Mir ist wohl in dem Herrn! - Wenn Satan mir nachstellt und bange mir macht, so leuchtet dies Wort mir als Stern: mein Jesus hat alles für mich schon vollbracht; ich bin rein durch das Blut meines Herrn. - Die Last meiner Sünde trug Jesus, das Lamm, und warf sie weit weg in die Fern; er starb ja für mich auch am blutigen Stamm, meine Seele lobpreise den Herrn! - Nun leb ich in Christo für Christum allein, sein Wort ist mein leitender Stern. In ihm hab ich Frieden und Erlösung von Pein; meine Seele ist selig im Herrn.
- 17 Refrain und Text: Sing bis die Kraft des Herrn hernieder kommt! Rufe laut: Halleluja! Lobe seinen heiligen Namen. ... (Siehe auch die ähnlichen Texte 9 + 13)
- 18 Schönster Herr Jesu, Herrscher aller Enden, Gottes und Marien Sohn, dich will ich lieben, dich will ich ehren, du meiner Seele Freud und Kron. (F&L Nr. 344)
- 19 Halleluja für das Kreuz! Es steht fest, trotz jedem Angriff; Hölle und Welt haben ihren Hass gezeigt, konnten es aber nicht überwinden. Am Kreuz wurde unsere Schuld bezahlt, Jesus nahm sie mit an das Kreuz. Also singen wir vom Kreuz, vom Opfer, von unserem auferstandenen Jesus Christus! Halleluja!
- 20 Lobt Gott, den Herrn der Herrlichkeit, ihr seine Knechte, steht geweiht zu seinem Dienste Tag und Nacht; lobsinget seiner Ehr und Macht! (F&L Nr. 24)
- 21 Würdig ist das Lamm, das erschlagen wurde und uns losgekauft hat bei Gott durch sein Blut, zu nehmen Kraft und Reichtum und Weisheit und Stärke und Ehre und Ruhm und Segen. Segen und Ehre, Ruhm und Stärke gebührt ihm, der auf dem Thron sitzt, und dem Lamm, auf immer und ewig! - Amen!

*Programmfolge und Bearbeitung der Liedtexte: Horst Brauner*

# Glory to God - Hallelujah, Amen! Ehre sei Gott in der Höhe!

## **Tallowood Choir & Orchestra - Houston, Texas**

- [07] Praise to the Lord, the Almighty / Lobe den Herrn, den mächtigen König  
[09] Sing and Rejoice / [13] Sing to the Lord and Be Not Silent / [17] Praise His Holy Name  
>SING AND BE NOT SILENT< Tallowood Baptist Church  
Leader Music Staff: Carlos Ichter, Minister of Music and Worship, 2015

## **Sons of JUBAL - Atlanta, Georgia**

- [04] O Be Joyful, Ps. 100 / [08] With a Voice of Singing / [11] Be Thou My Vision  
[14] Lord, Listen to Your Children Praying [19] Hallelujah for the Cross  
>IN JOYFUL SONG<, Warren C. Fields, Conductor - Southmark Rec., 1990

## **Crystal Cathedral Choir & Orchestra - Garden Grove, California**

- [05] A Mighty Fortress is Our God / Ein' feste Burg ist unser Gott  
[15] Now, on Land and Sea Descending / Lobt in seinem Heiligtume  
[18] Beautiful Saviour / Schönster Herr Jesu  
[20] All People who on Earth do Dwell / Lobt Gott, den Herrn der Herrlichkeit  
>HYMNS OF THE HEART - Roger Williams / Crystal Cathedral<, 1998

## **RIAS Chamber Choir and Sinfonietta - Berlin, Germany**

- [02] „Hallelujah“ / [21] Worthy is the Lamb - Amen! / Würdig ist das Lamm - Amen!  
>HAENDEL COLLECTION<, Marcus Creed, Conductor - Delta Music, 1990

## [01] **Glory to God in the Highest** >Haendel Adaption<

Babelsberg Film Orchestra, Bernd Wefelmeyer, Arrangement / Conductor

## **JUBAL MusicArchive**

- [03] >RUTTER - Gloria< 1 Gloria in Excelsis Deo (1974) - Timothy Brown, Conductor  
Choir of Clare College and The Wallace Collection - Cambridge, GB  
[12] Now Thank We All Our God / Nun danket alle Gott  
The Cambridge Singers and The City of London Sinfonia - John Rutter, Conductor  
[06] Amazing Grace - Judy Collins (1972) and Choir, US Release / Compilation 1993  
[10] To God Be the Glory / O Gott, dir sei Ehre - Traditional - Acoustic Hymns, ALLMUSIC, USA  
[16] When Peace Like a River / Wenn Friede mit Gott - wie [10]

Wir bedanken uns in allen Zusammenhängen für die Zurverfügungstellung der Musik.  
Mit dem Erwerb dieser CD werden Projekte der EBM INTERNATIONAL unterstützt.  
**JUBAL MUSIKPRODUKTIONEN BERLIN - [www.jubal.de](http://www.jubal.de) - CD-Nr. 160401**



**Die vorliegende CD ist nicht im Medienhandel erhältlich. Sie dient ausschließlich nicht-kommerziellen Zwecken.**

**Bezugsadresse / Delivery via**  
JUBAL MUSIKPRODUKTIONEN  
Horst Brauner  
Hildegardstr. 21  
D-10715 Berlin-Wilmersdorf

Fon: +49 (0)30 853 48 18  
E-Mail: jubal@jubal.de  
Internet: www.jubal.de

**The CD at hand is not commercially available and its purpose is solely uncommercial.**

**Spendenkonto / Donations Account**  
EBM INTERNATIONAL  
Spar- und Kreditbank EFG eG Bad Homburg  
IBAN DE69 5009 2100 0000 0468 68  
BIC GENODE51BH2  
Stichwort/Keyword:  
Projekte weltweit / Supports worldwide  
Projekt-Nr.: 10000  
Internet: www.ebm-international.org